

Iniesta, baja con Barcelona durante "semanas "; por lesión de rodilla



La Habana, 22 oct (DPA/RHC) Abandonó el estadio de Mestalla por su propio pie, cojeando ligeramente y con un diagnóstico que disparó las alarmas.

"Lesión parcial del ligamento lateral externo y de la cápsula posterior de la rodilla derecha". Andrés Iniesta será baja en las próximas semanas con el Barcelona por una lesión de rodilla quizá menos grave de lo que sus gestos sobre la cancha parecieron indicar.

A la espera de pruebas más exhaustivas, el comunicado emitido por los servicios médicos azulgrana hoy, antes incluso de que el Barcelona se llevara con un agónico 3-2 el choque frente al Valencia, descartó de entrada la rotura y apuntó simplemente a una "lesión parcial" en la rodilla derecha del capitán, que le permitirá reaparecer esta campaña.

Las voces más alarmistas habían hablado en los primeros instantes de un adiós a la temporada para Iniesta, de 32 años.

Otras cifraron la recuperación en dos meses, periodo bastante probable. Los

médicos no se pronunciaron aún y Luis Enrique, entrenador del Barcelona, habló de "semanas", todavía pendiente de un diagnóstico firme.

"Es la peor noticia del día de hoy, sin duda", afirmó Luis Enrique, tras el duelo por la novena fecha de la Liga que colocó a su equipo como líder provisional del campeonato español.

"Tenemos que esperar a los exámenes de mañana (domingo) para saber exactamente si es grave o no, pero serán semanas de baja seguro", avanzó el técnico español, muy enojado durante el partido por una "lesión muy clara que ni siquiera mereció tarjeta".

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/109635-iniesta-baja-con-barcelona-durante-quotsemanas-quot-por-lesion-de-rodilla>



Radio Habana Cuba